
学 校 の 様 子 か ら 

タブレット端末を持ち帰りました：２月２２日 

国の GIGA スクール構想を受け、本校でも日頃から授

業を中心とした学習面での活用を進めているとことです。

「より豊かな学びの実現」を目指した「効果的な活用の仕

方」を考えていくために、２２日から２５日までの４日間、

「タブレット端末の持ち帰り」をしました。（インフルエンザのた

めに閉鎖中の学年は、持ち帰る日を検討中です）。期間

中、各学年で出された課題に取り組むことにしましたが、家

庭での活用状況はいかがだったでしょうか。 

 写真は１年生の様子です。担任がタブレット端末の持ち

帰りについて説明しています。担任：「まだログインしてないで

くださいね」、子ども：「はい！」 担任：これからパソコンを

家に持ち帰ってしてもらいたいことをお話しします」、子ども

「Wi-Fi のことですか」・・・・、本校の子ども達の ICT スキ

ルが確実に向上しているように感じました。 

※後日、持ち帰った「タ

ブレット端末」の家庭で

の活用状況について、グ

ーグルフォームを使った

アンケートを実施すること

にしています。ご協力くだ

さいますようお願いいたします。 

 

アルバム写真の撮影：２月２６日 

６年生が卒業アルバムの

個人写真の撮影をしていま

した。撮影されている子ども

達は、カメラの前で少し緊張

しているように見えました。い

つか大人になって卒業アルバムを開いたとき、小学校のとき

の自分とどんな会話をするのかな？・・・などと思いながら、

横から１枚、写真を撮ってみました。 

卒業式は３月１５日（金）、あと２週間と近づいてきました。

６年生には生保内小学校で過ごす日々を大切にして欲し

いと思うこの頃です。 

児童集会・委員会の引き継ぎ：２月２７日 

インフルエンザが流行し

ているため、Eルームから各

教室にリモートでつないで

児童集会を行いました。今

日の児童集会では、児童

会テーマのふりかえりと各委

員会の「引き継ぎ式」があり

ました。 

 委員会の「引き継ぎ式」

では、６年生の委員長から

５年生の代表に「委員会フ

ァイル」が手渡され、これま

で６年生が頑張ってきたこと

を、５年生がしっかりと引き

継ぐ約束が交わされまし

た。６年生から「伝統のバト

ン」を受け取った５年生が、

どのように生保内小学校を

盛り上げてくれるのか今から

楽しみにしています。 

 

本校の自慢！お雛様 

もうすぐ、桃の節句（ひな祭り）です。本校では２月中旬

から雛人形を職員玄関に

飾っています。本校の雛人

形は、男雛、女雛、三人官

女、五人囃子の他に、右

大臣、左大臣、仕丁三

人、三歌人（菅原道真・小

野小町・柿本人麻呂）の十五人揃いの豪華８段飾りです。

この立派なお雛さんも本校の自慢の一つです。本校をご退

職された先生が寄贈されたお雛様ということを聞きましたが、

いつ頃寄贈されたものなのかなど詳しい記録を探していると

ころです。この雛人形に関して、何か情報をお持ちの方は、

学校に知らせていただきたいです。よろしくお願いします。 
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